

Estimados padres,

Nuestro distrito escolar de Alum Rock está considerando reabrir nuestras escuelas para instrucción presencial durante el próximo mes. Para planear la reapertura más eficiente y segura necesitamos recolectar cierta información y su opinión sobre este esfuerzo. Le enviaremos una encuesta el 10 de marzo y necesitamos su respuesta para el 17 de marzo que es el último día para recolectar esta información. Seguiremos ofreciendo instrucción a larga distancia por el resto del año escolar, pero queremos ofrecerle esta oportunidad de educación presencial y necesitamos su opinión por medio de esta encuesta. Por favor considere que nuestro distrito podrá ofrecer educación presencial " dentro de nuestra capacidad para mantener un ambiente sano y seguro de acuerdo a nuestro plan de COVID-19 y los reglamentos de salubridad del estado. La encuesta le provee más información acerca de los parámetros de reapertura de las escuelas.